
https://www.youtube.com/watch?v=rEEURtRw3dY
https://vk.com/video/@cassiopeia.center?z=video-183810725_456242250
 
#731 Разговор вайшнава с Кришной, 4 принципа. Любовь и эгоизм. Азартные 

игры. Осознанный секс. Ч.3.
                
4 ноября 2024 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Камиль  Мурадов  –  инженер,  исследователь  религии  вайшнавизма  (вайшнав  –

кришнаит);
Шри Кришна (фантом) – представитель Духовного мира 24-го духовного уровня,

член Кармического Совета Вселенной.  Божество в индуизме, восьмая аватара Вишну в
вишнуизме.

 
00:00 Начало видео.
 
00:16 Выдержки из конференции.
«...Доверьтесь всё-таки Богу и не сливайте свои энергии Кундалини в пустоту…»
«...если  вы  можете  периодически  употреблять  вещество,  и  вам  не  требуется

увеличивать дозу, или...»
«...потому что там уже идёт замена любви на эгоизм…»
 
00:49 Четыре принципа (запрета) у вайшнавов.
Камиль: При  инициации  вайшнавы  принимают  обет  –  соблюдать  четыре

принципа.  Вот  какие  из  этих  принципов  Кришна  отменил  бы?  Первый  –  запрет  на
азартные игры...

Ирина: Тебе нужно сейчас перечислить для наших телезрителей их все, как они
есть, и дальше говорить.

Камиль: Второй – запрет дурных привычек, вот этих – наркомания, алкоголь и всё
такое. Это, я думаю, понятный запрет. Третий запрет – как сказать… вступать в половые
отношения  только  в  семейных  отношениях,  только  с  супругой,  как  говорится.  И
четвёртый запрет – не есть мясо, рыбу, яйца.

Вот какие из этих запретов Кришна убрал бы?
 
01:58 Кришна об азартных играх.
Ирина: Давай так: по очереди.
Что вы называете  азартными играми? Просто,  может быть,  несколько меняются

традиции.
Камиль: Если  человек  играет  в  карты  на  деньги,  там  понятно  –  это  какие-то

дурные такие вещи. Можно проиграть, как проиграл в «Махабхарате» царь всё царство.
Это нехорошо.

Ирина: А ещё какие есть «азартные игры»?
Камиль: Это разные такие игры, много всяких игр на деньги. Азартными играми

считается вложение денег в какие-то пирамиды, потом брокерские дела на повышение, на
понижение ставок.

Ирина: Он сейчас говорит: «Азарт – это чувство». Так?
Камиль: Так.
Ирина (Кришна): А какие игры вызывают азарт? Те, где есть желание выиграть?
Камиль: Да.
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Ирина  (Кришна):  А какие игры вызывают желание выиграть? Естественно те,  в
которых конкуренция. Так ведь?

Камиль: Да.  Получается,  вся  бизнес-идея,  всё  построено  на  этом  азарте.
Конкуренция.

Ирина: А футбол – азартная игра?
Камиль: Да, если делать ставки.
Ирина: Нет, не для того, кто его смотрит, а для того, кто в него играет.
Камиль: Нет, не азартная. Это другое. Конкуренция там...
Ирина: А он тоже может за это получать деньги.
Камиль: Спортивный какой-то дух, что ли, там.
Ирина: Он тоже может за это получать деньги.
Камиль: А, ну да.
Ирина: Считается это азартной игрой? Например, если ему скажут: «Выиграешь –

тогда получишь».
Камиль: Это считается как профессия уже. Легальная как бы такая.
Ирина: То есть запрещено казино?
Камиль: Да, вот типа казино, типа всяких...
Ирина: Лотерейные билеты?
Камиль: Лотерейные – нет, это как бы так...
Ирина: Там, где лото вот эти все?
Камиль: Нет, лотерея напрямую не запрещена.
Ирина: Вот где они покупают эти все розыгрыши, когда говорят: «Вытащи лото».

И там выигрывают всякие квартиры. Вот это, что ли, запрещено?
Камиль: Нет,  это не запрещено.  Это как безобидное, всё-таки, считается.  А вот

если брокер на бирже ставит на понижение, на повышение...
Ирина: Я не знаю, что такое брокер, просто.
Камиль: А это где люди покупают акции или криптовалюту.
Ирина: И что?
Камиль: Сайты вот эти вот.
Ирина: А аукцион?
Камиль: Это тот же самый аукцион.
Ирина: А когда они говорят: «Вот я тебе продам по такой цене», – а потом всё

повышают, это азартная игра?
Камиль: Это не игра, это торговля.
Ирина: А если, например, играть в карты за деньги – это азартная игра?
Камиль: Да.
Ирина: Ты можешь проиграть там всё. Или вот эти игровые автоматы, да?
Камиль: Да.
Ирина: Типа  вот  ты  немножко  выиграешь,  а  потом  начнёшь  проигрывать,

проигрывать, и у тебя возникнет игромания. Так, что ли?
Камиль: Да, где у человека отказывает просто разум. Он уже...
Ирина: Он сейчас говорит, что запрещены не сами игры.
(Кришна)  Я  сейчас  объясню.  Запрещена  зависимость.  Любая  зависимость.  Что

такое  «запрещена»?  Это духовный совет – не  впадать в  зависимость,  в том числе и в
зависимость от кредитов. Сохранять свой разум, логику, мышление, то есть контроль.

Камиль: Однако кредиты не запрещены.
Ирина  (Кришна): То есть сохранять в финансовых вопросах разум. Они сами по

себе не запрещены, а запрещено набирать столько, чтобы потом не расплатиться.
Это даже не то что... У нас нет слова «запрет». Могу только сказать, что я этого не

советую делать. Потому что это принесёт вам дополнительный стресс, это принесёт вам
дополнительное снижение вибраций, так скажем. Понимаешь, о чём я? Например, человек
в азартную игру проиграл свою зарплату, в итоге оставил семью без пропитания. Жена



ему надавала по лицу. Он же получил стресс от этого. Но не может остановиться, потому
что у него зависимость. Вот это запрещено. Почему? Это регулирующий принцип.

Камиль: Я за этот принцип.
Ирина  (Кришна):  Потому  что  это  вызывает  негатив  у  человека.  Внутри  он

начинает  переживать:  «Вот я проиграл,  а  где  мне денег  взять?  А где  ещё? А вдруг  я
выиграю?» Это всё его отвлекает, во-первых, от Бога, а во-вторых, вызывает в нём гнев,
зависть к тем, кто выиграл уже. Короче, негатив есть. Вот поэтому вам, вайшнавам, я не
рекомендую этим заниматься.

Камиль: Хорошо.
Ирина  (Кришна):  Не  то  чтобы  вообще  в  никакую  азартную  игру  не  играть,  а

именно не впадать в зависимость. Вы должны себя в этом состоянии контролировать в
любом случае. Понимаешь, о чём я говорю?

Камиль: Да, ясно.
 
07:44 Кришна о вредных привычках.
Ирина: Теперь что касается вредных привычек. Перечисли, пожалуйста, их.
Камиль: Алкоголь, сигареты, наркомания и что-то такое подобное.
Ирина: А  наркотиком  считается  что?  Потому  что  вопрос  очень  интересный,

особенно насчёт Индии.
Камиль: Наркотиком считается всё – и алкоголь, и сигареты, и наркомания, всё

наркотик. В принципе, уже даже научно доказано, что это всё вызывает наркотическую
зависимость.

Ирина: Просто вещества какие-то, да?
Камиль: Да, которые влияют на сознание и появляется зависимость.
Ирина: А кофеин – наркотик?
Камиль: Кофеин тоже запрещён вайшнавам, не рекомендуется.
Ирина: А теобрамин, который в какао находится?
Камиль: Нет,  конкретно  кофе  запрещён.  На  какао  нет  такого  слова

запретительного. И на кофе тоже нет прямого запрета, это уже в лекциях.
Ирина: А чай?
Камиль: Тоже не рекомендуется.
Ирина: А сахар?
Камиль: Вот сахар вайшнавы едят килограммами просто.
Ирина: Это наркотик или нет?
Камиль: Считается, что нет.
Ирина: А как ты думаешь, будет ли от него зависеть?
Камиль: Я считаю, что это наркотик, естественно.
 
09:27 Кришна о вредных привычках и наркотиках.
Ирина (Кришна): Когда запрещены наркотики? Сейчас я объясню, что это значит.

Это опять говорит о таком запрете: я вам не рекомендую впадать в зависимость от каких-
либо веществ. Но это не означает запрета какого-то умеренного употребления, если оно не
вызывает у вас зависимость.

Понимаешь, о чём я говорю? Грань очень проста. Если вы можете периодически
употреблять  вещество,  и вам не требуется  увеличивать  дозу или сокращать  интервалы
между  потреблениями,  вы  это  делаете  ради  традиции,  как,  например,  употребление
алкоголя в праздники. Есть множество людей, для которых это просто традиция, они не
впадают в зависимость. Ты таких видел, я думаю.

Именно в России это алкоголь, в других странах это могут быть другие вещества,
которые даже в России запрещены. Я сейчас не буду их называть, но нас все поймут. В
разных странах они свои, будем так говорить, более корректно – изменяющие сознание. В
их  употреблении  время  от  времени,  если  человек  не  впадает  в  эту  зависимость  и  не



разрушает этой зависимостью своё тело, свою жизнь, свою семью, не теряет работу и так
далее, ничего предосудительного нет. Если он адекватен, социально активен и может ещё
заниматься духовными практиками, то есть если это не влияет на него, и он не делает это
вещество «богом». Понимаешь сейчас, о чём?

Камиль: Да.
Ирина (Кришна): И не делается его рабом. Вот есть Бог, и бывает такое отношение

– «это бог, а я его раб». Если этот наркотик, любое вещество, изменяющее сознание, не
стало человеку необходимым для его жизни, чтобы он чувствовал себя нормально, и если
без него он не раздражается, и никуда его не тянет, он нормально себя чувствует, то это не
считается зависимостью. Это не запрещено.

Но ты же понимаешь,  что это возможно не со всеми веществами.  С алкоголем,
например,  это  возможно.  Что  касается  сигарет,  если  мы  говорим  о  табаке,  там  всё
сложнее, конечно. Видел ли ты курящего сигареты, кто делает это раз в месяц?

Камиль: Ну, я такой был. Но я всё равно отказался от этого.
Ирина (Кришна): Раз в месяц это будет неприятно (показывает, как организм ещё

не адаптировался к этому веществу, и оно будет вызывать негативные симптомы).
Камиль: Не совсем так. Смотря что курить.
Ирина: Он про табак говорит вообще.
Камиль: Да, но табак тоже разный бывает, разных составов. Бывают приятные, как

сейчас  эти  спайсы,  или  как  это  называется,  курительные  смеси  химические,
никотинсодержащие.

Ирина: А, эти – вейпы.
Камиль: Они  ароматные  такие  –  и  спайсы,  и  вейпы.  Да.  И  там  никакого

неприятного ощущения они не вызывают даже.
Ирина:  Не знаю. Есть же и кальян, я видела, как особенно молодёжь раз в месяц

собираются, его курят, заказывают всякие там ароматические смеси. Лично для меня это
странно  –  деньги  тратить  на  дым.  Я  люблю  запах  дыма,  но  могу  костёр  развести,
бесплатно им подышать. Зачем же мне покупать это? Я не знаю. То есть для меня это,
например, странно.

Но, опять же, Кришна говорит, что для кого-то это нормально.
 
13:36 Запрет как регулирующий принцип.
Ирина  (Кришна):  Что  касается  запретов  как  регулирующих  принципов,  то  это

запрещено, только если отводит от Бога. А от Бога это отводит, только если становится
идолом, то есть когда у человека занимает большое место в жизни и разрушает его тело.
Потому  что  бывает  так,  что  человек  курит  или  пьёт,  или  употребляет  наркотики
настолько, что его здоровье разрушается. И ему врачи говорят: «Тебе нужно прекратить
это делать,  употреблять это вещество, иначе ты вообще либо выйдешь из воплощения,
либо, например, инсульт получишь или инфаркт, какую-то серьёзную болезнь, ту же язву
желудка». А он, несмотря на опасность для здоровья, всё равно продолжает принимать
это, несмотря уже на проблемы со здоровьем.

Это уже  нелюбовь к своему телу,  это уже нелюбовь к себе.  И это уже не само
вещество, а нелюбовь к телу и к себе, потому что тело – это твоя часть. Его медленное
уничтожение, отравление – это уже грех, потому что это нелюбовь к той частице энергии,
той  частице  Бога,  которая  находится  в  теле.  Ты её  не  принимаешь.  И это  запрещено,
потому что  понижает  вибрации,  вот  эта нелюбовь  к телу.  Не вещество,  а  нелюбовь к
своему телу. Вещество тут – только следствие.

Человек, если он находится в состоянии греха, например, уныния, депрессии, то
всегда найдёт, чем убить своё тело – ножом, ядом, сигаретами, алкоголем. Медленно или
быстро. Но инструмент он для этого найдёт всегда. Понимаешь? Если же это не влечёт
таких последствий, то это не запрещено.

Камиль: Ясно.



 
15:44 Кришна об осознанном сексе.
Ирина: Что касается третьего регулирующего принципа – это секс в семье, так?
Камиль: Да.
Ирина (Кришна): Я бы его оставил, потому что измены, прелюбодеяния, они ведут

к скандалам, к разводам, к подозрительности, а часто приводят даже к убийствам.
Камиль: Ещё  уточнение:  ачарьи  [ачаарья  –  титул  религиозного  наставника  в

индуизме, буддизме и джайнизме – прим. ред.] как бы уже в частном порядке утверждают,
что даже секс в семье с супругами – это тоже не хорошо. Только для зачатия детей. Если
есть  мысль для удовлетворения  своей плоти,  наслаждения,  то  это уже  отступление  от
чистоты Духа, что ли.

Ирина (Кришна):  Да,  это  просто  такое  понимание.  Через  ум  человека  была
передана такая несколько искажённая информация. Я сейчас объясню, что имелось в виду.

Имелось в виду, что когда мужчина с женщиной вступают в половой контакт,  в
идеале им не нужно предохраняться от зачатия. Почему? Конечно, я сейчас говорю про
идеал. А почему именно такой идеал? Потому что это полное доверие Богу. Ведь именно
Бог посылает Душу.  Понимаешь, о чём это? Именно Бог посылает Душу папе и маме,
родителям. И если предохраняться от зачатия методами разной контрацепции (хотя она
бывает  разного  характера  –  абортивная,  не  абортивная,  любым  методом),  то  этим
предохранением от зачатия, даже просто прерыванием полового акта, что делают многие
(хотя это не такой уж надёжный способ), но этим они показывают Богу: «Мы не доверяем
Тебе, пошлёшь ли Ты нам Душу в момент этого акта. Мы думаем, что Ты пошлёшь нам
Душу  без  нашего  согласия,  и  мы  защищаемся  от  этой  Души».  То  есть  это  форма
недоверия к Богу. Понимаешь, о чём я?

А что касается секса конкретно для зачатия, то здесь имелось в виду, что если вы
конкретно хотите детей, то вам нужно к зачатию подготовиться. Физически – например,
провериться,  подлечить  разные  заболевания;  энергетически  подготовиться  –  все  свои
чакры уравновесить,  призвать  Душу,  соединиться  с  ней.  В древние времена,  на  Земле
была целая культура зачатия,  вынашивания и рождения детей. И здесь имелось в виду
именно это.  Но так  как она была утеряна практически,  то  сейчас  вступают в  половой
контакт просто по похоти, как ты говоришь.

Что такое похоть – это половое желание, вызванное инстинктом размножения. Оно
есть  у  всех людей,  проявляется  у  всех  и  сохраняется  с  момента  рождения  до смерти.
Просто у детей оно проявляется в одной форме, у взрослых в другой. Да, дорогие друзья,
у детей, в том числе у тех, которые не достигли полового созревания, тоже может быть
половое  желание,  просто  они  его  не  осознают.  У  них  оно  несколько  в  другой  форме
проявляется.

 Да,  сама  по  себе  семья  предполагает  любовь  –  на  духовном  уровне  и  на
физическом, потому что физическое тело – такая же полноправная часть человека, как и
духовная. Поэтому соединяться друг с другом мужчине и женщине физически, если они в
семье, не запрещено в любых количествах, на которые согласны они оба. Но если этот
половой акт происходит в форме, которая неприятна одному из партнёров, то тот, кто так
делает, должен перестать это делать, потому что это уже не любовь будет, а насилие. У
них всё должно быть по взаимной договорённости.

Более  того,  сексуальная  энергия,  кундалини,  она  любит  именно...  Есть  такое
правило обмена кундалини,  обмена сексуальной энергией между партнёрами. Есть ещё
такое понятие – «тантра», может быть, ты слышал? Это такое учение, как обмениваться
энергией, в том числе для достижения просветления. То есть как во время полового акта
направлять энергию.

Но все эти практики, в том числе секс между мужем и женой, в идеале должны
оставаться в тайне от других. Это личная жизнь, потому что она соединена с интимным
моментом. Это только то, что происходит между мужем и женой. Почему это в вашей



культуре – тайна? Потому что энергия кундалини не любит глаз третьего, наблюдателя.
Ну как не любит? Она как бы закрывается. Понимаешь, о чём я говорю?

Камиль: Да, ясно.
 
22:42 Третий регулирующий принцип.
Ирина (Кришна):  Так вот,  в  третьем регулирующем принципе я бы сказал  так:

вступать  в  половой  контакт  можно  в  зарегистрированном  браке,  где  взяли
ответственность друг за друга.  То есть когда просто сожители, кто-то как бы не хочет
ответственность брать. Это опять же идеал, как говорю, каждый решает сам, естественно.
Но просто идеал – в семье. Семья – это уже, естественно, официально зарегистрированное
сожительство  мужчины  и  женщины,  и  по  обоюдной  воле  они  могут  соединяться  в
половом контакте столько, сколько хотят, в идеале не предохраняясь.

Конечно же, у меня спросят, и многие уже спрашивали, кстати, из вайшнавов, мои
контактёры, они же со мной общаются: «А как нам быть, если есть уже дети, и мы любим
друг друга, хотим вступить в половой контакт, но не хотим уже беременности и детей?»
Такая  проблема  актуальна.  Каждый  решает  сам.  Но  я  рекомендую  довериться  Богу.
Потому что каждая Душа, которая приходит на воплощение, приходит не случайно. А в
том числе и для того, чтобы позаботиться о родителях, когда они уже будут пожилыми.
Это было известно ещё даже в ведической культуре. Соответственно, доверьтесь Богу. И
если вам не нужно детей, то есть если Он видит, что вам дети не полезны для духовного
развития, вы можете сколько угодно заниматься без предохранения сексом, и никакого
зачатия не произойдёт.

С другой стороны противоположный вопрос: вы наверняка видели, как множество
семейных пар вступают в сексуальный контакт друг с другом, у них нет детей, они не
предохраняются,  но  у  них  нет  зачатия.  И  они  начинают  ходить  по  врачам,  лечиться,
сдавать анализы, даже ездить по святым местам. Наверняка вы таких встречали. Тоже мне
задавали вопрос. «А почему у них есть дети, а вот у нас нет?» Тоже доверьтесь Богу: Он
пошлёт вам ребёнка тогда, когда вы будете готовы.

 
25:56 Кришна о внебрачном сексе.
Ирина (Кришна): Что касается сексуальной жизни вне брака. Дело в том, что есть

такая проблема в вайшнавизме, что молодые люди, подростки вырастают, превращаются в
молодых людей, взрослых, и начинают искать себе пару. Потом они её себе находят. И у
них вот этот запрет – вступать только для зачатия детей в контакт. А они не хотят пока
детей,  но не хотят и  нарушать  этот принцип.  Но желание никуда  не  девается,  бывает
достаточно  сильным.  И  бывает  так,  что  они,  и  муж,  и  жена,  которые  не  вступают  в
контакт, прячутся друг от друга в разных комнатах и совершают самоудовлетворение.

Это часто бывает у вайшнавов, да, особенно у молодёжи. Причём такое бывает не
только в семье, но и в период поиска семьи, когда ещё холостой молодой человек или
незамужняя девушка. Девушка может это делать тоже разными способами. Я, конечно,
понимаю:  инстинкт  и  всё  такое  прочее.  Но  особенно  обращаюсь  к  семейным  парам:
доверьтесь всё-таки Богу и не сливайте свои энергии кундалини в пустоту. Они вам даны
друг для друга.

Что касается мастурбации или самоудовлетворения тех, кто пока ещё не вступил в
брак. Я понимаю, что для вас это может быть выходом, чтобы вы не впали в какие-то
грехи, связанные с блудом, которые уже могут быть опасными, в том числе для здоровья.
Но, дорогие друзья, всё-таки тоже доверьтесь Богу! Делайте специальные упражнения для
подъёма энергии кундалини (есть такие упражнения).

Потому что сам по себе  акт  мастурбации,  самоудовлетворения,  он не даёт  того
наслаждения,  которое  должно  быть  в  соединении.  Это  лишь  суррогат,  замена
неполноценная.  И  она  ничего  не  решает,  кроме  вашей  траты  энергии  и  привлечения
тонкоматериальных  цивилизаций,  Духов  природы,  которые  питаются  этой  энергией.



Потом они могут  с  вами  вступать  в  контакты.  Это  строго  не  запрещено,  но  я  бы  не
рекомендовал вам тратить на это силу, лучше устремляйтесь к Богу, больше молитесь и
совершайте добрые дела по мере своей возможности.

 
29:16 Кришна о блуде.
Ирина (Кришна): Что касается блуда – это секс беспорядочный, смена партнёров.

Это, наверное, самый худший вариант, даже по сравнению с мастурбацией. Потому что
там уже идёт замена любви на эгоизм. То есть, понимаешь, это использование физической
любви, которая должна приносить радость и наслаждение, просто на использование тел
других для удовлетворения своей похоти.

Во-первых, в самом человеке, который блудит, будь то мужчина или женщина, это
развивает эгоизм, то есть потребительское отношение, которое в том числе может потом
отразиться на его семейной жизни. Потому что он может в своём разуме установить такую
привычку,  что  пользоваться  другим  человеком  для  удовлетворения  своих  желаний,  и
потом  просто  его  бросить  и  искать  другого  –  это  нормально.  И  в  дальнейшем  такой
человек  может  потребительски  относиться  и  к  другим  сторонам  семейной  жизни,
например,  к финансовым, к воспитанию детей,  к бытовым вопросам.  Что может стать
причиной уже ссор, скандалов и развода. Понимаешь, о чём я?

(Ирина) Да, я слушаю.
 
30:53 Монашеский путь отказа от секса, решение в семье.
Камиль: Я хотел уточнить вот такой момент: среди наших духовных учителей есть

такие, которые проповедуют полный отказ от секса.
Ирина (Кришна): Есть такой путь, монашеский.
Камиль: Они это преподносят с такой позиции, что это как бы хорошо, и что это

даже лучший выбор.
Ирина (Кришна): Этот выбор для них. Дело в том, что есть такой монашеский путь

(он присутствует практически во всех религиях) для освобождения от иллюзорного ума,
от того, что вы называете «майей». Это равноценный путь, хоть будет человек без секса,
хоть с ним, главное – это всё-таки предание себя Богу, любовь, доверие, преданность. И
если человек живёт в семье, это тоже его служение, это тоже его место.

Камиль: А  если  он  с  супругой  в  этом  не  сходится,  как  бы  супруга  не  хочет
отказываться, а он решает самостоятельно?

Ирина (Кришна):  Они  должны  вдвоём принимать  решение.  По  всем  вопросам,
связанным с сексом,  если живут вдвоём – о том, сколько им заниматься  сексом и как
воздерживаться  –  им  нужно  найти  компромисс.  Если  они  в  этом  друг  с  другом  не
согласны,  никто  никому,  конечно,  не  обязан  уступать  –  ни  он  ей,  ни  она  ему.  Если
договориться никак не получается, то во избежание скандалов, ссор и измен необходимо
будет поднять вопрос о разводе. Такие случаи есть.

Камиль: Ясно.
 
33:06 Если муж жене отказывает в сексе.
Ирина (Кришна): Но я тебе скажу проще. Если он не хочет, а она хочет, ну как ты

договоришься? Ты не обязан ей уступать и удовлетворять её, если ты этого не хочешь,
тебе просто противно это будет делать. И она вообще-то терпеть не обязана из-за тебя.
Понимаешь?

Камиль: А если супруга согласилась вынужденно против своей воли, и она всю
жизнь, получается, будет себя принуждать к этому, потому что есть многие традиции, где
вообще разводиться нельзя.

Ирина (Кришна): И что?
Камиль: Получается, это насилие над другим человеком?
Ирина (Кришна): Она же тебе не скажет, что согласилась против своей воли. Как



ты это узнаешь? Это же будет её выбор.
Камиль: Понятно.
Ирина (Кришна): Нет, возможно, она будет ходить где-то, что-то там делать.
Камиль: Но если супруг знает, что она просто «притупила» себя, подстраивается

под его требования?
Ирина: Навряд ли женщина это будет делать, потому что она может просто ему

многое не говорить, так сказать. Это хорошо, если она в этом случае... Ещё темперамент
играет роль, характер, воспитание, понятное дело. Вот он сейчас говорит.

(Кришна) В этом случае, если муж видит, что она с ним согласилась, но всё равно
он будет чувствовать, что она хочет с ним вступить в контакт. Он это будет видеть, всё-
таки  он  мужчина,  человек,  и  он  же  чувствует  её,  тем  более  свою  жену.  Его  уже  не
обмануть, правильно же? Если он не удовлетворяет её желания, и причём искренне, а не
просто ради палочки какой-то в календаре. Для женщин, кстати, как и для мужчин, в этом
деле важна искренность, а не просто, типа, «я тебе отдал супружеский долг и замолчи».
Нет, так не пойдёт.

В этом случае муж не должен удивляться, если вдруг увидит её флирт, так скажем,
романтические отношения с каким-то другим мужчиной. Она может ему изменить. И это
может длиться достаточно долго. Она даже может стать беременной от другого мужчины
и принести ему ребёнка. В этом случае он тоже не должен с ней разводиться, так как сам
её  привёл  к  этому  состоянию.  И  если  он  сам  её  не  удовлетворяет,  и  она  пошла  по
мужчинам и принесла ребёнка, чужого ему по крови, он должен принять его как своего,
воспитывать. И не разводиться с ней, а взять на себя ответственность, не винить её – он же
своим воздержанием дал ей повод открывать своё драгоценное место перед другим.

А обычно нужны живые эмоции. Особенно это важно для женщин. Им же нужны
не  только  секс  и  оргазм,  им  нужны  ласковые  словечки,  поглаживания,  комплименты,
подарки,  естественно.  Ведь  у  женщин  несколько  другая  эмоциональность,  другое
отношение  к  сексу  и  к  мужчинам.  Поэтому,  если  мужчина  отказался,  но  видит,  что
женщина всё равно хочет с ним вступить в связь, но никаких мер не предпринимает, пусть
он не удивляется последствиям и примет их так, как они есть – без разводов, без ссор, без
упрёков в измене и так далее. А если он увидит в спальне, что она «сама с собой», он её
пусть поблагодарит за это решение, что оно хотя бы такое. Могло быть хуже, это я вам
точно говорю.

 
38:04 Если мужу жена отказывает в сексе.
Ирина (Кришна): Всё, что я сейчас сказал о женщинах, в равной мере относится к

мужчинам. Если вы, женщины, отказали своим мужчинам в сексе (такое тоже бывает) по
любым своим причинам – духовным, или вы на него обиделись, бывают разные причины,
и он для вида с вами согласился, но вы видите, что у него наступает возбуждение от вас
или от других женщин, но вы не предпринимаете никаких мер, чтобы удовлетворить его
как мужчину, не удивляйтесь последствиям. Он может вам изменить. Он может уйти от
вас в другую семью вообще или жить на две семьи. А ответственность в этом случае будет
только  на  вас.  Потому  что  так  же,  как  и  в  случае  с  женщинами,  мужчинам  будет
недостаточно просто самоудовлетворяться, где-то заперевшись от вас в ванной. Это уже
не подростки, это взрослые мужчины, которые хотят отношений.

И женщины, которые отказывают своим мужьям в сексе, но при этом хотят от них
содержания, должны это тоже понимать. Любое решение вызывает последствия. Если вы
решили отказать человеку – своему супругу или супруге – в удовлетворении их базового
инстинкта  размножения,  не удивляйтесь  их поискам удовлетворения  и положительных
эмоций в другом месте. Это право её или его, потому что из-за отказа своих супругов они
не  должны  постоянно  думать  о  возбуждении,  которое  у  них  возникает.  Потому  что
бывают люди с очень сильным темпераментом, им трудно очень побороть это в себе. Если
даже они и пытаются, у них постоянно возникают мысли, образы различные и так далее.



И многие от этого душевно страдают.
 
40:42 Итоговый совет от Кришны.
Ирина (Кришна): Так что я не советую доводить вам до такого состояния дела в

семье. Мужчины, которые отказывают жёнам в этом сожительстве, ещё раз спросите себя,
для чего тогда вам нужна жена? Если она создаёт вам уют в доме, ещё какие-то для вас
делает вещи – это может делать и домработник. Точно так же и насчёт мужчин, как я уже
сказал.

Поэтому  я  рекомендую  осознаннее  подойти  к  этому  вопросу,  не  со  стороны
религиозных  запретов,  а  со  стороны  разума,  со  стороны  сострадания  друг  к  другу,
принятия  такими,  какие  есть,  потому  что  вы  друг  друга  не  перевоспитаете.  Но  тот,
который отказывает – муж или жена – в удовлетворении полового желания второй своей
половине, он должен брать на себя все последствия этого отказа. В том числе те, которые
я перечислил. И уже не разводиться. В таком случае это будет грех.

(Ирина) Я думаю, он подробно ответил. Он говорит: «Это было бы смешно, если
бы  не  было  так  грустно».  Он  сейчас  говорит,  потому  что  для  многих  эта  проблема
актуальна, потому что многие действительно заморачиваются.

 
42:19 Пища растительная и животная – что можно, что нельзя.
Ирина: Ну  и,  наконец,  мы  переходим  к  четвёртому  принципу  –  насчёт  еды.

Последний ответ.
(Кришна) А вот этот принцип, что связан с едой, я бы отменил полностью. Потому

что это мешает человеку правильно воспринимать духовный путь, духовное развитие: он
его сделает более материальным. Потому что человек считает, что от пищи, от материи
(пища  –  это  вид  материи)  зависит  его  контакт  с  Богом.  То  есть  он  придаёт  материи
избыточное значение. От этого материализма я бы ушёл и сказал бы: «Вы можете есть всё,
что вы хотите, любых животных, любые растения, яйца, рыбу, мясо – любое, всё, что вы
хотите».

Но чтобы вы развивали любовь, я бы рекомендовал вам... Вот вы предлагаете мне
свою пищу, а вы немножко измените подход, ведь я Дух и не нуждаюсь в пище. Прасад –
это ваша пища, которую я заряжаю вам. [Прасад – в индуизме подношение божеству в
виде пищи – прим. ред.]. И мне нет разницы, на что направить свои энергии – на капусту,
на омлет, на пельмени со сметаной. То и другое – материя. Какая разница?

Вы немножко измените этот обряд прасада, ритуал. Как измените? Ешьте только
то, что вы хотите. Спросите своё тело, хочет ли оно съесть то, что вы ему предлагаете.
Спросите у своего Высшего Я, своей невоплощённой части Духа: «Моё Высшее Я, моя
Душа, мой Дух, подходит ли мне эта пища по вибрациям сейчас?» Это можно «в голове»
спросить, и будет интуитивный ответ.

Самое идеальное, это когда вы едите не по режиму – завтрак-обед-ужин, столько-
столько-столько, а когда вы сами хотите. Но это для многих, конечно, неудобно, потому
что вы можете не захотеть, например, в обеденный перерыв, а захотеть, когда работаете.
Поэтому ориентируйтесь уже по своей жизни.

 
45:01 Четвёртый регулирующий принцип.
Ирина (Кришна): Что касается самой пищи – ешьте что хотите, никаких запретов

здесь вообще нет. Но перед приёмом пищи даю такой вам регулирующий принцип. Вот
вы её поставили перед собой и мысленно скажите: «Я благодарю Кришну». А если вы
верующий  другой  религии:  «Я  благодарю  Христа  или  Аллаха»,  –  смотря,  как  вы
называете Бога. То есть назовёте имя своего Бога в своей религии.

Потом скажите: «За эту пищу я благодарю всех Духов природы, которые приняли
участие в создании этих душ».  Потому что в растениях тоже души, между прочим. За
растительные  тоже  надо  благодарить,  не  только  за  животные.  И  за  молочные  тоже



благодарить,  потому что,  хотя  это  не  убитые  тела,  но  тоже  животные души  дали  это
молоко. Понимаете,  да? «Я благодарю души этих животных и растений за то,  что они
отдали мне свои тела для того, чтобы я мог укрепить своё тело, для того, чтобы дальше
жить в этом мире и прославлять Бога».

Я, конечно, говорю примерные слова, вы можете своими словами очень коротко
сказать:  «Благодарю  Бога,  благодарю  Духов  природы,  благодарю  души  растений  и
животных, которые мне дали эту пищу! Посылаю всем Свет своей Любви и благодарю за
эту пищу!» Это будет такой как бы аналог молитвы перед едой. И когда вы так скажете, я
пошлю свои энергии в пространство через атомы.

(Ирина) Он мне сейчас показывает, что его энергии везде находятся.
(Кришна) Я пошлю свои духовные энергии в атомы этой пищи, из чего бы она там

ни состояла, и какую бы материальную форму ни имела, для того чтобы, когда вы будете
её принимать, эта пища укрепляла не только ваше тело, но и ваш Дух. Такое возможно.

Когда вы поедите, тоже скажите: «Благодарю и принимаю, люблю и благословляю!
Обещаю  направить  эту  энергию  (а  любая  пища  –  это  энергия  в  плотной  форме)  на
развитие безусловной Любви».

Так делайте и так учите  своих детей,  и всё у вас с вашим духовным развитием
будет в порядке, никакие вибрации вы не понизите. Всё. А когда убивали животное, оно
мучилось, и эти мучения в форме энергии остались в мясе. И вот этими простыми словами
такая энергия будет удалена, потому что там будет только энергия благодарности.

 
48:00 Благодарности.
Ирина: Друзья, у нас был долгий эфир, рассуждения, рассказы, ответы на вопросы.

Кришна, благодарю тебя за передачу информации, о которой, конечно, уже говорилось
ранее,  но,  я  думаю,  она  повторена  немножко  по-новому.  Благодарю  Камиля  за  очень
интересные вопросы. Благодарю своё Высшее Я за помощь в этом контакте. Благодарю
вас, дорогие зрители, за то, что вы посмотрели это видео.

Я призываю вас  изучить  слова Кришны,  особенно где  он говорил об этих всех
своих  запретах,  которые  сегодня  разъяснил,  и  поискать  там  противоречия.  Но  только
слова самого Кришны, а не комментаторов, как он сказал вначале.

Более того, если кто-то не согласен и думает, что Кришна запрещает что-то из того,
что он сказал, можно напрямую выйти через меня с ним на контакт и задать ему более
острые вопросы, в том числе прямо со Священным Писанием в руках, спросить, что вам
не понятно.

Он соглашается, говорит.
(Кришна) Пусть любой вайшнав, даже сами руководители, кто хочет, могут взять

«Бхагавадгиту», «Шримад-Бхагаватам», выйти на видеосвязь с Ириной, прочитать ей эти
слова, которые, как вам кажется, противоречат тому, что я сказал сейчас, и я всё объясню
вам самим. И вы зададите мне любые вопросы. Я всегда открыт к контакту. Но если вы на
него не хотите идти, а просто отвергаете мои слова, то это ваш выбор – отвергать поиск
истины и просто жить так,  как вы хотите.  На это вы тоже имеете своё право. Но тех,
которые ищут  истину,  я  приглашаю к открытому диалогу.  Может прийти и несколько
человек на открытый диспут, прямо со «Шримад-Бхагаватам» и «Бхагавадгитой».

(Ирина) Сразу скажу: лично я ничего не читала такого системно, но Кришна через
меня ответит в любом случае.  И всё это будет выложено на нашем канале.  Хотите? Я
приглашаю вас.

Благодарю вас, дорогие друзья, за то, что вы с нами! Желаю вам всем контакта с
Богом внутри себя, осознанности и, конечно, побольше веры, и поменьше сомнений. Но
сомнения тоже часто нужны для усиления веры. Так что я благодарю вас, дорогие друзья!
До новых встреч!

Транскрибатор – Арсений Золотников,
Корректор – Ольга Шепелева 


